

# Introducción

Creemos que la serie Fuentes para el Estudio de la Administración Pública constituye una pieza única por el seguimiento que a lo largo de 10 años ha logrado mantener, por la acuciosa selección de los documentos y por las respectivas innovaciones que se han incorporado bienio a bienio, lo que en conjunto busca ofrecer información relevante ya sea para la toma de decisiones, o bien, como insumo primario de investigadores, consultores, funcionarios públicos y en general estudiosos de la materia.

Destacan dentro de las novedades de este bienio la incorporación de las sinopsis a la mayoría de los documentos extranjeros. En virtud de que esta obra no persigue fines de lucro sino es una obra de difusión que busca apoyar todo lo relacionado con la investigación y docencia en esta materia, decidimos transcribir, en algunos casos, la sinopsis tal cual la contiene el documento original, y en otros, le hicimos pequeñas modificaciones, las cuales no cambian el contenido del mismo, pero que debimos realizar por cuestiones de espacio.

A lo largo de este tiempo ha quedado patente que la producción editorial que trata estrictamente el tema de la administración pública en nuestro país es todavía limitada, por lo que con la idea de dar una visión más completa de los avances derivados de la práctica y de la teoría en el área, se han incluido una gran cantidad de artículos de revistas extranjeras y nacionales, las cuales constituyen alrededor de un setenta por ciento de la obra. La razón por la que las incluimos es por la actualidad de los temas ahí tratados y porque creemos que muy pocas instituciones procesan materiales de este tipo, los que sin duda constituyen una valiosa fuente de información.

En esta ocasión, Fuentes para el Estudio de la Administración Pública 1996-1997 continúa con el registro número 6240. Como en ediciones anteriores, se sigue utilizando un Tesauro especializado en la materia con catorce categorías y cincuenta y cuatro subcategorías temáticas, que contienen cerca de novecientas palabras clave -descriptores-, modificables según lo exija el desarrollo del conocimiento y el quehacer de la administración pública.<sup>1</sup> En todos los casos, las referencias inician con el autor del documento, se sigue resaltando la fuente en mayúsculas para los títulos de revistas y en negrillas los títulos de libros, debe destacarse que a diferencia de ediciones anteriores, la mayoría de las referencias cuentan con una sinopsis del material en español y, la mayor parte de los documentos extranjeros, con uno en inglés. Al final la referencia incluye la clasificación asignada por la biblioteca del INAP.

Además del índice que describe genéricamente el contenido del material, a través de las categorías temáticas referidas, al final del listado de referencias podrán consultarse tres índices: el de autores, el de descriptores y el geográfico. Por último, agregamos el listado de las publicaciones periódicas consultadas para esta compilación.

---

<sup>1</sup> Para la descripción de los contenidos temáticos de los documentos incluidos en la presente bibliografía, se utilizó un tesauro de administración pública elaborado con base en el desarrollado por el Centro Latinoamericano de Administración para el Desarrollo (CLAD). 3º Edición, Caracas, 1990.